

## **Stele der Toleranz für zweiten "kunstRAUM"**

Geschrieben von: Melissa Kissel - Aktualisiert Donnerstag, den 22. Februar 2018 um 11:49 Uhr

---

Am Dienstag, den 20. Februar 2018 überreichte der Kultusminister Herr Professor Lorz der Kunstfachschaft

Unser zweiter „kunstRAUM“ hat also den Preis gewonnen. Er öffnete sich damals am 22. Mai 2017 dem

Für die zahlreichen Besucher gab es also an die 100 künstlerischen Werke und Motive aus dem Bereich

Außerdem wurde eine „Open stage“ eingerichtet, die von den Fachschaften, Lehrern und Schülern genu

Nach außen hin öffneten wir den Abend mit der Wies-badener Performancekünstlerin „Mareike Buchma

Wir danken allen, die den Abend damals mitgestaltet haben und die jetzt in dieser Woche die Preisverle

Es war ein tolles Erlebnis!

***Eure Kunstfachschaft***

# Stele der Toleranz für zweiten "kunstRAUM"

Geschrieben von: Melissa Kissel - Aktualisiert Donnerstag, den 22. Februar 2018 um 11:49 Uhr

---



## Stele der Toleranz für zweiten "kunstRAUM"

Geschrieben von: Melissa Kissel - Aktualisiert Donnerstag, den 22. Februar 2018 um 11:49 Uhr

---

